



POR YVONNE REYES CAMPOS

**E**l coordinador del Partido Verde Ecologista de México en la Cámara de Diputados, Carlos Puente Salas, dijo que esperan a conocer de manera oficial la propuesta de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum para fijar una posición al respecto.

Afirmó que, por el momento, están a la espera de la convocatoria que les realice la Secretaría de Gobernación, para acudir al diálogo y escuchar de primera mano si ya se tiene un texto de redacción y poder participar en el tema.

"El acuerdo del partido fue con el Consejo Político Nacional de que íbamos a esperar era que existiera un texto de redacción para poder fijar una postura", indicó en entrevista el político zacatecano, quien subrayó que la postura de su partido dependerá de cómo venga el contenido y de cómo vaya a impactar.

# PVEM fijará postura sobre reforma electoral hasta conocer propuesta

**Carlos Puente Salas dijo que él estaría a favor de una reducción en el financiamiento público a los partidos**

## DIFÍCIL FIJAR UNA POSTURA'

El diputado Carlos Puente Salas indicó que en este momento es difícil fijar una postura si se está a favor de la reducción en el número de los diputados y senadores que llegan por la vía plurinominal y de la reducción en el financiamiento público a los partidos políticos.

Sin embargo, el líder de los diputados federales ecologistas no descartó la posibilidad de respaldar una posible reducción del financiamiento público a los par-



FOTO: CUARTOSCURO

**El coordinador** del PVEM dijo que esperarán a conocer de manera oficial la propuesta de reforma electoral.

tidos, aunque aclaró que siempre y cuando los recursos se distribuyan en partes iguales entre todas las fuerzas políticas.

Dijo que esta podría ser una oportunidad para hacer más justas y equitativas las elecciones en México.

"Me voy por ejemplo a la disminución de recursos públicos. 'Oye, ¿ustedes la podrían acompañar? Pues depende como venga planteada. ¿Por qué?, porque podríamos, no sé, hacer una disminución de 10, 15, 20, 25, 30 por ciento, sí, y a lo mejor sería una buena oportunidad también para volver más justas y más equitativas las elecciones".